



RENDEZ-VOUS
LE TOUR DE FRANCE FEMMES
 EN PROVINCE DE LIEGE

Renouant avec sa longue tradition de terre d'accueil de la Grande Boucle, la province de Liège verra arriver cet été sur son territoire l'une des étapes du Tour de France Femmes avec Zwift. C'est à Liège, sur le quai des Ardennes, qu'arriveront les coureuses au terme d'un parcours digne de l'Amstel Gold Race et de Liège-Bastogne-Liège. Au programme : 122 km au départ de Valkenburg, dont 84,1 km en Belgique et 78,7 km en province de Liège ; 8 côtes, parmi lesquelles la Redoute et la Roche-aux-Faucons dont la difficulté n'est plus à présenter. Le suspense et le spectacle seront assurément de la partie le mercredi 14 août pour ce rendez-vous incontournable de l'agenda sportif de cet été !



RENDEZ-VOUS
 TROIS JOURS DE FESTIVITES POUR
LES FETES DE WALLONIE

C'est désormais une tradition : le week-end de la mi-septembre est consacré aux Fêtes de Wallonie en province de Liège. Sans vous dévoiler tout le programme, nous pouvons rappeler quelques classiques à ne pas manquer. La cour du Palais des Princes-Evêques sera au cœur des festivités et accueillera de nombreux activités folkloriques, culturelles, gastronomiques, le tout dans une ambiance conviviale. Des visites du Palais vous seront également proposées, ne les manquez pas ! L'esplanade du B3 accueillera quant à elle pour la 2e fois les Nuits Indé, série de concerts gratuits faisant la part belle à la scène musicale locale. Bloquez dès à présent dans votre agenda les 13, 14 et 15 septembre 2024. Au plaisir de vous retrouver « Tous au Palais » !



RENDEZ-VOUS
LA HEPL VOUS OUVRE SES PORTES

La Haute Ecole de la Province de Liège vous donne rendez-vous le samedi 7 septembre pour une matinée Portes ouvertes. Campus, salles de classes, amphis et labos seront à nouveau ouverts au public. Celui-ci aura également l'occasion de rencontrer enseignants et étudiants mais aussi d'assister à des démonstrations susceptibles d'éveiller en lui l'une ou l'autre vocation. Tous les campus seront ouverts de 9h à 13h pour vous permettre de découvrir les 72 formations dispensées à la HEPL. De nombreux services étudiants seront également présents pour répondre à vos différentes questions : accompagnement à la réussite, service social... Tout est mis en œuvre pour faciliter la transition entre le secondaire et le supérieur aux futurs étudiants !

Infos : www.hepl.be/fr/jpo-septembre



EVASION
RETROUVEZ-NOUS SUR
LA FOIRE DE BATTICE !

Ce week-end des 31 août et 1^{er} septembre, la Province de Liège vous accueillera, lors de la Foire de Battice, chaussez vos petites bottes !

Notre chapiteau, entièrement remanié, se veut plus ouvert au public et plus communicant entre services. Rencontrant la thématique de cette édition « brouette et petites bottes », il sera décoré de brouettes et de bottes de paille. Un parcours didactique avec quatre jeux vous permettra de gagner un sac rempli de cadeaux divers (gadgets : bottes avec des graines incluses, gants, boisson, pot de miel ...).

Outre la présence de producteurs locaux, des Poulets St André - vitrine de l'abattoir à volaille -, les services présents du Département Agriculture, Ruralité et Laboratoire seront les suivants : cellule maraîchage bio, cellule d'accompagnement des producteurs locaux, Laboratoire, CPFAR, Asbl CPL Végémar, Asbl CPL Promogest – circuits courts.

Des dégustations de bières avec un zythologue seront proposées et les divers prix seront remis dans le cadre du concours de la bière.

Par ailleurs, le gagnant du nouveau concours « le Meilleur glacier de la province de Liège », à savoir le Limont blanc, sera présent pour vous faire déguster ses délicieuses glaces.

Ne manquez pas ce **rendez-vous agricole incontournable** et rejoignez-nous sur notre stand numéro C29 !